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Vol．１５４７ 

２０１８年５月２４日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  201８年５月24 日（木） 第2356 回 
 

ロータリーソング   「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

ﾛｰﾀﾘｰ財団寄付認証伝達 

誕生祝い・スピーチ 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間 

『カナダと広島での生活について』  

青少年交換受入学生  リリー フラマンドさん 

 

前回の例会   2018 年５月17 日（木） 第2355 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席 

会長時間 

幹事報告 

誕生祝い・スピーチ 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間 

『カンボジア・ネパール支援事業』  国際奉仕委員会 

● ● ● ● ● ● ● バ ナ ー 交 換 ● ● ● ● ● ● ● 

京都西ＲＣ 

池田 祥司 様 

 

ようこそ当クラブに 

お越しくださいまし

た。 

 

 

 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

本日の会長時間は２０１４-２０１５年、創立４６周年の河本年度につ

いてお話ししたいと思います。 

副会長は中山会員、幹事は合田会員、副幹事は佐々木会員と二井

本会員でした。この年の年度当初の会員は８５名で、この年度に入

会して現在も在籍している会員は、岡田清治会員・竹内会員・森会

員・樽本会員・浦会員・秋山会員の５名です。 

ｸﾗﾌﾞ方針は“ロータリー・ムーブメントに新たな光を！”です。 

年度が始まってすぐ、８月２０日未明に広島市内北部土砂災害が発

生しました。その災害で大変大きな被害がでました。これに対して、

社会奉仕委員会・青少年奉仕委員会が中心となり、現地のニーズ 

 

にﾀｲﾑﾘｰに対応しながら災害ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱｾﾝﾀｰへ土嚢袋や水を寄贈し

たり、また、岡部会員の店舗から業務用製氷機、冷蔵庫を借りて設

置したりしました。 

岡部社会奉仕委員長と越智青少年奉仕委員長が現地ボランティア

に行き、 精力的に活動されました。 

１２月には被災地の子どもたちを励ますために、ｶｰﾌﾟとｻﾝﾌﾚｯﾁｪの 

協力を得て“ｷｰﾌﾟｽﾏｲﾙ広島ｷｯｽﾞ”と題してｽﾎﾟｰﾂ教室を行い、  

子供たちに大変喜んでもらったそうです。その時の模様はﾃﾚﾋﾞでも

放送されました。現在でもﾕｰﾁｭｰﾌﾞで見ることができます。 

社会奉仕事業としては“ｻﾆｰﾋﾟｱｸﾘｽﾏｽ会”を広大病院、日赤病院  

にてｺﾝｻｰﾄ､ﾏｼﾞｯｸｼｮｰを開催し会員がｻﾝﾀやﾄﾅｶｲに扮して病室を

まわり、外に出ることのできない子供たちにﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを届け、子供た

ちに喜んでいただきました。 

国際奉仕事業では、２年目となるﾀｲの小学校への浄水器設置事業

が行われ３校に設置しております。 

この年は高原元会員がｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐に就任された年度であります。

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐付幹事には粟屋会員が就任され、ご活躍されました。 

２月には当ｸﾗﾌﾞがﾎｽﾄを務めた“ｲﾝﾀｰｼﾃｨ・ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ”があり、山坂

会員が実行委員長を務められ「高原ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐を男にする！」とい

う合言葉でみんながまとまり、内容の濃い設営ができ、池上彰氏を

講師に招くなど、大成功を収めましたことを報告して会長時間を終

わります。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《報告》 

先週の例会で皆様にご協力頂きました、｢ｶﾝﾎﾞｼﾞｱ･ﾈﾊﾟー ﾙの子ども達

への 文具支援募金」ですが、５４,０６５円集まりました。ご協力あり

がとうございました。 

《ご案内》 

*新現引継ぎクラブ協議会を６月７日(木)に開催致します。 

*次週の例会において、臨時総会を行います。ご案内はすでにお送

りしています。是非、例会にご出席をお願いいたします。 

《ＢＯＸ配布物》 

*新会員候補者通知書 

● ● ● ● ● ● ● 連 続 出 席 表 彰 ● ● ● ● ● ● ● 

 
１７年 前会員・久保(雅)会員、７年 河本会員、６年 吉永会員、 

２年 久保(豊)会員 （２年 中川良浩会員欠席） 



 

2 

 

● ● ● ● ● ● 会 員 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● 

秋山会員・中山会員・池上会員  おめでとうございます！ 

また還暦を迎えた中山会員には別途記念品が贈られました。 

● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会 

*次週５/２４(木)に親睦ボウリング大会を実施します。 

●●次 年 度 幹 事 報 告  次 年 度 幹 事  塩 本 能 尚 ●● 

*６月７日（木）に開催される新現引継ぎｸﾗﾌﾞ協議会に先立ち「第

２回被選ｸﾗﾌﾞ協議会」を開催します。 

● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会  秋山竜一会員 

*５月多打喜会組み合わせ表配布 

*６月多打喜会案内配布 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会 

☀お客様ご出宝 

京都西ＲＣ 池田祥司様 京都よりﾒｰｸｱｯﾌﾟに来ました。本日はよろ

しくお願いします。 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 残すところ

あと１ヶ月少々となりました。最後まで一生懸命頑張ります。 

島本会員・小林(孝)会員･森会員・土井会員・久保(雅)会員・藤澤会

員・堤会員・丸子会員 今日の卓話で今年度の国際奉仕委員会の

事業説明をさせて頂きます。よろしくお願い致します。 

中川良男会員☆・広川会員☆・久永会員☆・原田会員☆ 先日の

創立４９周年記念例会でお祝いの花束を頂き、大いに祝して頂きま

して、誠に有難うございました。今後ともよろしくお願い致します。 

中山会員 本日は、還暦と誕生日のお祝い有難うございました。 

池上会員 ５月の誕生月のお祝いを頂きありがとうございます。 

５０代最後の誕生日を迎えます。一年目のﾛｰﾀﾘｰはなかなか十分

な活動が出来ませんでしたが、時間の許す限り参加し、お役に立て

るよう頑張ります。ご指導よろしくお願いします。 

秋山会員 誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。これからも

ﾛｰﾀﾘｰ活動を頑張ります。 

金井会員★ ５/１、ﾌｨﾘﾋﾟﾝの旧知の友人がﾌｨﾘﾋﾟﾝのﾌﾞﾗﾝｶ州ﾒｲｶﾜ

ﾔﾝｲｰｽﾄＲＣに入会したとの事で祝いを兼ねて例会にﾒｰｸｱｯﾌﾟしてま

いりました。初海外のﾛｰﾀﾘｰ参加で多少緊張しましたが、盛大な歓

待をして頂き、大変有意義な時間を過ごしました。将来的に国境を

越えた素晴らしい繋がりが出来たらと思います。 

中川良男会員 ６０才以上のﾎｯｹｰ男子のｸﾞﾗﾝﾄﾞﾏｽﾀｰｽﾞﾜｰﾙﾄﾞｶｯﾌﾟ

の日本代表に広島から６名が選ばれましたが、勿論、菅 雅則さん

が入っています。ﾆｯﾎﾟﾝ頑張れ！ 菅さん頑張れ！ 

下川会員 先週、簡単な足の手術をしました。穴を２箇所に開ける

だけでしたので痛みも少なくすぐ歩ける様になりました。ご心配、ご

迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。すっかり元気になりま

した。 

 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 
 

『カンボジア・ネパール支援事業について』 
 

国際奉仕委員会 

副委員長  森  直基 会員 

 

ｶﾝﾎﾞｼﾞｱひろしまﾊｳｽのﾄｲﾚ改修

事業についてご説明致します。 

本来今年度の国際奉仕事業の本

命は、ﾈﾊﾟｰﾙの事業でしたが、ｺﾝ

ﾀｸﾄが途絶えた時期があり、このままでは本年度事業が何もで

きない可能性があることから、急遽ではありましたが、久保田夏

菜さんのご縁などを借りて、浮上した事業です。 

１９９４年の広島ｱｼﾞｱ大会が縁で、首都ﾌﾟﾉﾝﾍﾟﾝにありますｳﾅﾛｰ

ﾑ寺院に立っているのが、「ひろしまﾊｳｽ」です。２０１１年１１月

完成のこの建物は、広島県５００万、それ以外を広島財界の寄

付により、４,１１４万円で建てられました。当初は図書館や公民

館といった趣で、広島の復興の歩みを内戦で苦しんだｶﾝﾎﾞｼﾞｱ

の方に知ってもらい、ｶﾝﾎﾞｼﾞｱの復興の希望にしてもらう事が目

的でしたが、現在は貧しい子供たちの寺子屋となっています。 

「ひろしまﾊｳｽ」では、貧しい子供達の勉強の場、そして家では

十分な栄養を取れない子供達に給食を提供し栄養失調を防ぐ

場として、勉強やﾏﾅｰを子供たちに教えています。そのため、建

設から７年が経ち老朽化し始めた建物・設備まで回すお金がな

い現状です。 

そこで今回、「ひろしまハウス」より要望の強かった、使えなくな

っていたﾄｲﾚの修繕を国際奉仕事業とすることとしました。 

４月に完成したﾄｲﾚに子供たちは大喜びで、毎朝掃除をしており

ます。６月１日から東会長以下８名で贈呈式に出発する予定で

す。６月２日の午前１１時より式典を行い、１時間程度で終了す

る予定ですが、現地より子供たちに食事をご馳走して頂けない

か？という要望を受けております。島本理事からもぜひ実現さ

せて欲しいとの指示を受けて、予算繰りの相談を越智幹事にし

たところ、「そのくらいのお金はﾎﾟｹｯﾄﾏﾈｰで出してあげるので、

実行して下さい」とのお返事を頂いたので、こちらも実現させて

子供たちの最高の笑顔を見て帰ってきたいと思います。 

 

《職業ニコニコ》 

藤澤会員★ ４/２８に「こころ第１８回住宅展」がｵｰﾌﾟﾝしまし

た。今回は２９社３１棟の出展、弊社(堀田建設㈱)は２棟出展

致しました。お陰様で地元で最高の集客をはかることが出来ま

した。かなり特徴のあるﾓﾃﾞﾙﾊｳｽに仕上がっていますので、こ

ころにお越しの際は是非ご来場下さい。 

川上会員◇ ５/１４、信用金庫牛田支店が新築ｵｰﾌﾟﾝ致しまし

た。自分で言うのも何ですが、なかなかの出来だと思います。

お近くにお寄りの際は「あー、これか!?」と思い出してください。 

小林(直)会員◇ お中元の季節が近づきました。日頃、私が遊

び過ぎと思われているかわかりませんが、営業部長から社長

のﾉﾙﾏ１０００枚でお願いします。と言われました！皆様のお中

元を是非、みっちゃん総本店のお好み焼きにして頂ければ幸

いです。 

中川良男会員 中国新聞の情報誌 ﾌｪﾆｯｸｽ ﾒｰﾄﾞｲﾝ・ひろしま

に久永さんの会社 歴清社が大きく出ていました。「水と空気以

外はどんな物でも箔押しが可能」だそうです。凄いですね。

益々のご発展をお祈りします。 

当日計 65,000 円  累計 1,540,000 円
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■ネパール Girls Toilet プロジェクト紹介 

 

《ネパールの女子生徒たちにより良い環境と笑顔を 

･･･女子トイレの設置事業》 

国際奉仕委員会 

委員長 小林 孝憲 会員 

 

ﾈﾊﾟｰﾙの学校のﾄｲﾚは男女共同

で、敷居は無いに等しく、清掃やﾒ

ﾝﾃﾅﾝｽの習慣もない。 

また、使用方法も原始的かつ不

衛生で、数も足りない。そのため、女子生徒はﾄｲﾚ使用にｽﾄﾚｽ

を抱え，特に月経中にはﾄｲﾚの使用が困難となり、それが原因

で女子生徒の就学率が大きく低下している。 

今回のﾊﾟｰﾄﾅｰであるﾋﾞﾗﾄﾅｶﾞﾙ･ﾐｯﾄﾞﾀｳﾝＲＣは、ﾈﾊﾟｰﾙ発展のた

めに「教育」と「健康」が重要と考え、特に教育環境の向上事業

に注力して取り組んでいる。 

そこで、当ｸﾗﾌﾞとﾋﾞﾗﾄﾅｶﾞﾙ･ﾐｯﾄﾞﾀｳﾝＲＣとが共同して、女子生徒

が衛生的に勉学に励む環境を整備し、女子生徒の就学率を維

持ないし向上させることを目的とし、ﾈﾊﾟｰﾙの公立学校に女子専

用ﾓﾃﾞﾙﾄｲﾚを設置することとした。 

今回の事業はﾛｰﾀﾘｰの重点項目である「水と衛生」、「教育の支

援」を達成することにもなる。 

 

バカリ中学校 

生徒数：総数２３０人，女子生徒１２５人，男子生徒１０５名 

１０歳以上の女子生徒は８５人（６８％） 

 

 

 
 

 
 

 

ＫＡ中学校 

生徒数：総数６４９人，女子生徒３４６人，男子生徒３０３名 

１２歳以上の女子生徒は２９５人（４５.１４％）  

 
 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年５月１７日（木） 会員数 ９５名 

出席 ８２名  欠席  １３名  来客   ２名 

４月２４日例会 修正後出席率 １００％ 

４月度平均出席率 １００％ 

■来客者紹介  親睦委員会 

池田 祥司様(京都西) 

■次回例会  ２０１８年６月７日（木）１２：３０～ 

卓話 『新型 LS に見る LEXUS の安全技術戦略について』

    広島トヨペット㈱ 顧問 嶋吉 敏文 氏 

食事 幕の内 

※次週５月３１日（木）は【休会】です。 


